
会 議 録 

会議の名称 平成２６年度第６回清須市健康づくり推進協議会 
開催日時 平成２７年２月２３日（月） 午後１時３０分～午後２時１０分 
開催場所 清須市役所本庁舎３階第１会議室 
議題 １．あいさつ 

２．健康日本２１清須計画（第２次）（案）について 
３．その他 

会議資料 資料１ 健康日本２１清須計画（第２次）（案）に対するパブリック・コメ

ント実施結果 
資料２ 健康日本２１清須計画（第２次）（案） 

公開・非公開

の別 
公開 

傍聴人の数 ２人 
出席委員 加藤委員、鬼頭委員、辻委員、小川委員、山内委員、後藤委員、関委員、

村上委員、伊藤委員、奥山委員、波多野委員、川原﨑委員、大池委員、 
平位次長（清須保健所長代理） 

欠席委員 近藤委員 
出席者（市） 加藤市長、濱島部長 
事務局 〔健康推進課〕田中課長、森川主幹、武居課長補佐、佐古副主幹、 

寺社下副主幹、坂下主任主査、舟橋主任主査 
〔高齢福祉課〕古川副主主幹 
〔その他〕（株） サーベイリサーチセンター（山村） 

会議の経過 
《要旨》 
１．あいさつ 
加藤会長：ご多忙の中、お集まりいただきありがとうございます。皆様方にご協議を重ね

ていただきました健康日本２１清須計画ですが、パブリック・コメントも終了い

たしました。皆さまのご協力のおかげでここまで来ることができました。あらた

めてお礼申し上げます。本日は仕上げです。この計画は９年間という長い計画で

す。この計画が実際に実行されていく間に随時加筆・修正され、何年か経ったと

きに原型がなくなっているほどに活用されたら大変価値がある計画であったと思

います。よろしくお願いします。会議に先立ちまして、本日の署名委員を指名さ

せていただきます。波多野委員、伊藤委員にお願いいたします。それでは議事を

進めさせていただきます。ご質問・ご意見につきましては、事務局の説明後、一

括してお受けしたいと思います。それでは、事務局より説明をお願いします。 
２．健康日本２１清須計画（第２次）（案）について 
     事務局より、資料１、資料２により説明。 

パブリック・コメントの実施結果、計画（案）の文言修正・追加、統計数

字等の最新値への書き換えについて説明。  
加藤会長：今回のパブリック・コメントのご意見は、計画案をしっかりと読み通されてお

出しくださった的確な内容だと感心しています。事務局より、パブリック・コメ

ントの結果と併せて修正や追加について説明をいただきました。これにつきまし



て何かご意見、ご質問などございましたらお願いします。 
＜全委員：発言なし＞ 
加藤会長：計画全体に対するご意見でも結構ですがご発言をお願いします。 
＜全委員：発言なし＞ 
加藤会長：これまでも議論を重ねてまいりましたので、皆様、特にご意見が無いようです

が、よろしいでしょうか。それでは、この修正された本案を「健康日本２１清須

計画（第２次）の計画案」とすることに賛成の方は挙手をお願いします。 
＜全員：挙手あり＞ 
加藤会長：全員の賛成により、「健康日本２１清須計画（第２次）の計画案」として決定い

たします。 
事務局：ありがとうございました。それでは、本計画案の報告を会長から市長へお願いい

たします。なお、報告する計画案は本日の協議内容を付したものとして、取扱い

ますので、よろしくお願いします。市におきましては、報告いただきました計画

案を踏まえ健康日本２１清須計画（第２次）を策定させていただきます。 
加藤会長：＜計画書案を市長へ報告＞ 
事務局：それでは、市長よりお礼のご挨拶を申し上げます。 
市長：今日は、お忙しい中、健康づくり推進協議会にご出席いただきありがとうございま

す。先ほど、過去６回にわたり慎重にご審議いただきました計画案を、加藤会長から

ご報告いただきました。誠にありがとうございます。清須市は、この７月に市政１０

周年を迎えます。これからも、地域の絆を大切にするまちづくりをすすめながら、さ

らに、住みよさのための基盤整備や市民サービスの向上にいっそう力を入れていくス

タートの年にしたいと思っています。特に、市民の皆様の健康こそが市の一番の財産

であると考えています。長寿の時代において、如何に生きがいを持ち、心豊かに生活

していくかが大切であり、そのための健康づくりの指針がこの健康日本２１清須計画

であると思っています。その実行には、さまざまな課題がありますが、市民、関係機

関、そして団体の皆様と連携し、協働しながら、具体的に成果を上げていくことが大

切だと考えています。どうぞ皆様には引き続きご協力をいただくことをお願いすると

ともに、これまでのご尽力に心より感謝を申し上げます。 
加藤会長：ありがとうございました。それでは、これをもちまして清須市健康づくり推進

協議会を終了させていただきます。 
３．その他 
事務局：この計画は平成２７年度を初年度として推進してまいります。委員の皆様には引

き続き健康づくり推進協議会の委員としてご尽力いただきたいと思います。 
 
会議の経過を記載して、その内容に相違ないことを証するためにここに署名します。 
署名委員 
                      波 多 野 眞 純 ㊞  
 
                      伊  藤   千  里 ㊞ 
 
会議の結果 会議の経過に示したとおり 
問い合わせ先 健康福祉部 健康推進課 
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